

# Schon zehn Bürgerbänke gespendet

**Bürgerstiftung:** Veränderungen in  
den Gremien

**BACKNANG** (pm). Backnanger Bürger und Unternehmen haben bislang zehn Bürgerbänke gespendet. Wie Vorstandsmitglied Klaus Böhle in der Sitzung des Stiftungsrats berichtete, werden die letzten vier Bänke in allernächster Zeit montiert. Damit läuft das Spendenprojekt schneller als erwartet. Der Vorsitzende des Stiftungsvorstands Ulrich Schielke wies darauf hin, dass das Projekt fortgesetzt werden solle, um weitere Bänke zu platzieren. Besonders erfreut zeigte sich der Vorstand, dass mit Unterstützung der Veronika-Stiftung auch in den Eingangsbereichen des neuen Hospizes und des Dietrich-Bonhoeffer-Hauses zwei Bänke ihren Platz finden und damit für die Bürger eine Brücke in diese wichtigen sozialen Einrichtungen hinein bilden werden. Schielke gab in dem Gremium auch eine Standortbestimmung im Vergleich zu den anderen 407 Bürgerstiftungen in Deutschland ab. So habe es sich angesichts der geringen Kapitalerträge bewährt, neben der Förderung von Vorhaben auf konkrete Spendenprojekte zu setzen. Schatzmeister Werner Schmidgall gab eine Übersicht über die finanziellen Spielräume, die sich dank geschickter Anlagestrategie und der Spendenbereitschaft aus der Bevölkerung im Vergleich zum Vorjahr etwas verbessert haben.

Der Vorsitzende des Stiftungsrats, Oberbürgermeister Frank Nopper, führte Wahlen zur Ergänzung des Stiftungsrats durch. Sabine Goller-Braun wurde für eine weitere Amtszeit wiederberufen, die bisherigen Vorstände Bertram Huber und Wolfgang Kaess konnten für die Arbeit im Gremium gewonnen werden, nachdem sie nach rund 13-jähriger Vorstandsarbeit dort auf eigenen Wunsch ausgeschieden sind. Schielke dankte dem ehemaligen Schatzmeister und stellvertretenden Vorsitzenden Kaess sowie dem bisherigen Schriftführer Huber für die engagierte Arbeit im Vorstand. Eine Neuordnung der Funktionen im Vorstand ist erforderlich geworden. Schielke ist weiterhin Vorsitzender des Vorstands, die Stellvertreteraufgabe übernimmt jetzt Klaus Böhle, Werner Schmidgall ist bereits seit Jahresbeginn Schatzmeister und Brigitte Janus die neue Schriftführerin.